Madame la présidente,

Mesdames et Messieurs , Chefs de délégation,

Monsieur le Direceteur général de l'ompi

Mesdames et messieurs les délégués,

Honorables membres du Secrétariat

Je voudrals tout d'abord adresser mes chaleureuses félicitations à Son Execellence madame Paivi Kairamo, l'ambassadeur, représentante permanente de la Finlande que nous avons choisie de porter a la présidence de cette 51eme série des assemblées générale de l'ompi, convaincus de son talent de diplomate et le renom de son pays en matière de PI, sont un gage d'une bonne conduite de nos délibérations. Ma délégation l'assure ainsi qu'aux vice-présidents de son soutien résolu.

Mes félicitations vont aussi à notre président sortant, l'ambassadeur Uglivi ZVEKIC de la Serbie.

Ma délégation souscrit aux déclarations prononcées par l'Algerie au nom du Groupe Africain et par le Bénin, au nom des PMA.

Madame la Présidente,

A toutes les délégations ici présentes ainsi qu'au DG de l'ompi Francis GURRY, je voudrais exprimer la satisfaction du Sénégal quant au bilan fort positif enregistré au cours du biennium 2012-2013:

- la situation financière de l'ompi est saine;
- deux nouveaux traités ont été conclus élargissant et renforçant la portée du système international de PI, à savoir les traités de Beijing en 2012 et de Marrakech en 2013.

Également dignes d'être rappelées sont la conférence internationale de Brasilia sur la coopération Sud-sud en matière de PI, la conférence africaine de Dar-es-Salam sur l'intégration de la PI comme catalyseur pour l'innovation, la créativité et le développement, enfin, la Conférence de Dakar sur l'utilisation stratégique de la PI pour le développement de l'industrie sportive en Afrique.

Le biennium 2014-2015 devrait nous permettre de maintenir ce momentum pour réaliser, entre autres, objectifs, les suivants:

- la tenue d'une conférence diplomatique pour la conclusion d'un traité sur les dessins et modèles industriels qui tienne dûment compte des besoins des PMA en matière d'assistance technique;
- la finalisation des négociations au sein de l'IGC pour la conclusion d'un ou de 3 instruments juridiques sur les ressources génétiques, les savoirs traditionnels et les expressions culturelles traditionnelles, pour adoption durant le biennium 2014-2015;
- l'accélération des travaux du SCCR concernant les organismes de radiodiffusion, et les limitations et exceptions en faveur des établissements d'enseignement et recherche ainsi que les bibliothèques et les Services d'archives;
- l'ouverture de bureaux extérieurs supplémentaires y compris sur le continent africain qui n'en abrite aucun à ce jour;
- la redynamisation des Centres d'appui à l'innovation et à la technologie (CATI).

Une budget et programme 2014-2015 intégrant tous ces éléments emporterait le soutien du Senegal surtout si l'essentiel des 21% du budget prévus pour le développement vont effectivement aux activités opérationnelles. A cet égard ma délégation rappelle la nécessitéune définition concise des dépenses de développement, celle proposée par le Président du PBC, nous semblant adéquate.

Pour terminer, je voudrais souligner que le senegal qui entretient une longue et riche tradition de coopération avec l'ompi continue d'affiner sa stratégie d'intégration effective de la PI, dans sa politique de développement.

A titre d'illustration, il est envisage, dans le cadre de réformes législatives et institutionnelles, l'institution d'un statut de l'artiste et la mise en place d'une société privée de gestion collective.

Ces mesures viennent en renfort à l'action de l'Agence sénégalaise pour la Propriété industrielle et l'innovation technologique (ASPIT), qui met fortement l'accent sur l'incitation à l'innovation et à la création de technologies de base pour améliorer sensiblement la vie quotidienne des populations et sur la promotion d'une plus grande participation du secteur privé au marché digital mondial.

C'est dans cet esprit que le Sénégal accueille avec humilité son élection à la Présidence du Comité de coordination, organe stratégique de notre organisation. Par ma voix, le Sénégal remercie toutes les délégations pour la confiance ainsi placée en lui.